

**DESTAPA SAMUEL A MÁYNEZ**

Hoy se registra en MC como precandidato a la Presidencia.

PÁG. 31**“ES EL QUE LLEVA MÁS TIEMPO EN EL PARTIDO”**

Samuel *destapa* a Máynez como el candidato de MC

El nuevo aspirante naranja asegura que “PAN y PRI no se salieron con la suya”

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El gobernador de Nuevo León y ex precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, Samuel García, *destapó* a su excoordinador de campaña, Jorge Álvarez Máynez, como abanderado naranja.

A través de un video compartido en sus redes sociales, en el que se ve a García Sepúlveda, Álvarez Máynez, y la precandidata a la alcaldía de Monterrey, Mariana Rodríguez, los tres tomando cerveza y comiendo tranquilamente, el mandatario de Nuevo León hizo el anuncio.

Al referirse a sí mismo en tercera persona, apuntó que “Samuel era el precandidato, pero somos millones en este equipo, en esta colectividad, que queremos algo nuevo”.

En este sentido, agregó que “hoy quiero decirles que (le) entrego la

estafeta a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez”, coronando así al nuevo precandidato naranja.

Es necesario apuntar que, con tal de no dejar Nuevo León en manos de un gobernador interino, García Sepúlveda prefirió regresar a su cargo y dejar la precandidatura, algo que no parece olvidar el joven mandatario.

“Los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato. Que pegándole a Samuel, millones de jóvenes se quedarían sin esa opción fresca y de futuro. Se equivocan”, lanzó.

Asimismo, celebró que sea Álvarez Máynez el abanderado, toda vez que, entre las figuras jóvenes, es quien más tiempo lleva en el partido.

“Tenemos candidato... precandidato, muy bueno, y es el más naranja y *fosfo* de todos, porque es el que más antigüedad y más representa a esta gran plataforma, MC”, apuntó.

Al mismo tiempo, García Sepúlveda resaltó la trayectoria del recién estrenado abanderado naranja, quien se desempeñó como coordinador

de la bancada de su partido en la Cámara de Diputados.

“Tiene un nivel que yo le admiro, por eso lo invité a ser coordinador de campaña, y ahora va a ser a la inversa. Ahora él va a ser la imagen, la cara, el precandidato y próximo presidente de la República”, resaltó el gobernador.

Por su parte, en su primer mensaje como precandidato, Álvarez Máynez lamentó que tanto Xóchitl Gálvez como Claudia Sheinbaum hayan gastado tanto dinero en sus recorridos, incluso desde antes de que iniciara la contienda.

“Las candidatas de la vieja política tienen siete meses gastando el dinero de la gente, derrochando, despilfarrando. Haciendo mítines, espectaculares, y no lograron lo que ustedes en 10 días”, expuso.

Finalmente, consideró necesario que “millones de jóvenes sepan que no pudieron con nosotros, que no se salieron con la suya, que el PRI y el PAN están más fritos que los huevos con la machaca que desayunamos hace rato, están fritísimos, y les vamos a poner el ejemplo. Los tenemos más puestos que nunca”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1-31	10/01/2024	LEGISLATIVO



Aviso. Jorge Álvarez Máynez, Samuel García y Mariana Rodríguez desayunaron juntos, ayer, en Nuevo León.